

Los Delegados y Asambleístas del Consejo Federal del Fútbol Argentino nos reunimos hoy para reafirmar, una vez más, que el fútbol del interior no sólo crece: el interior avanza, compite y conquista espacios que ayer parecían imposibles.

En esta sesión se repasaron los logros más recientes alcanzados colectivamente por las Ligas, los clubes y las selecciones de cada rincón del país:

1. Más clubes federales compitiendo en torneos nacionales, con presencia real y ascensos obtenidos en los campos de juego.
 2. Récord de participación en torneos federales juveniles, femeninos y masculinos. Fortaleciendo el semillero del interior en sus tres disciplinas: fútbol, futsal y fútbol playa.
 3. Modernización de los sistemas de registro, que permiten mayor transparencia y control. Reconociendo derechos a todos los clubes formadores.
 4. Capacitación permanente a árbitros, dirigentes, entrenadores, personal y administrativos de competencias.
 5. Despliegue histórico de torneos federados, con calendarios ordenados a lo largo del año y reglamentos aplicados.
 6. Fortalecimiento institucional de las Ligas, hoy más activas, con mayor participación, más visibles y mejor integradas al sistema federal.
 7. Competencias definidas dentro del campo de juego, basadas en el mérito, el trabajo y la disciplina.

Estos logros no son casualidad. Son fruto de un modelo que se sostiene porque tiene conducción. Y esa conducción tiene nombre y apellido: Pablo Toviggino.

Su liderazgo es inclaudicable, y será respaldado en cada rincón del país. No por obligación, no por formalismo, no por compromiso circunstancial: es respaldado por convicción, por sus virtudes e ideales, y porque fue el único dirigente que miró al fútbol del interior a los ojos y le dijo que podía ser grande. Cumpliendo con su palabra.

Junto a Pablo Toviggino y junto al Presidente de la AFA, Claudio Tapia, el Fútbol Argentino seguirá creciendo de la forma más justa y federal posible, como lo viene haciendo desde que asumió esta gestión.

Por eso, desde esta reunión expresamos algo simple y directo: Al interior no se le gana con operaciones mediáticas, con presiones, con allanamientos, ni con discursos vacíos.

Si le quieren ganar al interior, que entrenen, que trabajen y que lo hagan en la cancha.

Porque ahí, en el césped, en la tierra, en el barro, en el frío, en el calor, en la nieve y en el viento de todas las regiones del país, es donde se construye la verdad del fútbol. Y ahí el interior se planta, compite y se defiende.